

O.J.D.: 14216 E.G.M.: 127000

Diario de León

Fecha: 30/11/2010 Sección: ASTORGA

Páginas: 25

Fundosa solicita autorización a la Junta para tratar más residuos peligrosos

La firma manipuló menos de dos mil toneladas en su primer año de funcionamiento

MAITE ALMANZA | LA BAÑEZA

■ La empresa Fundosa Reciclalia solicitó a la conseiería de Medio Ambiente autorización para aumentar su capacidad máxima de tratamiento de residuos peligrosos, según confirmó ayer la gerencia de la firma radicada en el polígono industrial de Villa Adela, en La Bañeza. El Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl) publicaba en su edición de ayer que la consejería sometía a información pública la solicitud de autorización ambiental - arriba citada - y el estudio de impacto ambiental del proyecto.

La firma dispone ya de licencia ambiental que le permite el tratamiento de residuos peligrosos contenidos en los aparatos eléctricos y electrónicos que recicla, precisó la gerencia. Sin embargo, la autorización ambiental permitiría incrementar el volumen máximo de tratamiento hasta un tope que la empresa dijo no poder precisar en el momento de recibir la llamada de Diario de León. Tampoco el gabinete de prensa de la consejería de Medio Ambiente pudo facilitar ayer esta información.

La gerencia de Reciclalia calculó que en el plazo de dos o tres años puede verse incrementado el volumen de residuos peligrosos que la firma habrá de tratar, entre otras razones debido a la previsión de modificación de una directiva europea «que obligará a los productores a gestionar entre dos y tres veces más volumen que ahora», indicó.

Reciclalia lleva funcionando en La Bañeza once meses, du-



Dos empleadas trabajan en la planta de Reciclalia, en una imagen de archivo. NORBERTO

Este tipo de desechos están incluidos en algunos de los aparatos electrodomésticos que recicla la planta

rante los cuales ha tratado menos de dos mil toneladas de residuos de aparatos eléctricos y electrónicos.

La planta tiene capacidad para reciclar anualmente 16.000 toneladas de pequeños aparatos electrodomésticos, 150.000 de frigoríficos y 2.000 toneladas

de televisores y monitores.

La planta bañezana da trabajo en la actualidad a 25 personas. En sus inicios la empresa empleaba a 17 personas de las que un 82% padecía alguna discapacidad. La gerencia precisó que existe previsión de aumentar la plantilla, sin fecha prevista, en función de lo que dictamine el mercado y coincidiendo con el aumento en el volumen de tratamiento de residuos. La firma tampoco pudo precisar en qué número crecería el equipo. «El mercado está ahora en un momento de cambio y desconocemos las consecuencias que tendrá dicho cambio», explicó

el gerente. Las mismas fuentes indicaron que la empresa «está haciéndose un hueco en el sector, lo cual es complicado porque existe mucho intrusismo de firmas no autorizadas» en el tratamiento de este tipo de residuos. En este sentido, la gerencia solicitó una mayor labor de la administración en el control de este tipo de situaciones.

La empresa comenzó a funcionar en pruebas en abril del 2009. Su puesta en funcionamiento supuso una inversión cercana a los diez millones de euros, entre obra civil y tecnología, que contó con subvención de la Junta.